

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa yang Melakukan Praktikum di Laboratorium dan Laboratorium Virtual pada Siswa Berkemampuan Awal Tinggi dan Rendah pada Materi Laju Reaksi”, disusun untuk memperoleh gelas Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Feri Andi Syuhada, S.Pd, M.Pd, sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pemilihan judul, penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Destria Roza, M.Si, Dr. Iis Siti Jahro, M.Si dan Bapak Dr. Muhammad Yusuf, M.Si sebagai dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Tidak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah, guru beserta staf pegawai SMA Negeri 13 Medan yang telah mendukung penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada keluarga terkasih, ayah dan mama, serta adik-adik yang dengan setia memberikan dukungan secara moril dan materil bahkan doa demi selesainya penyusunan tugas akhir ini.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada teman yang selalu ada menemani dan membantu dalam proses penelitian Faris El Yosha, sahabat baik

SELORONG (Ikke, Nana, Widya, Fahmi, Raihan, Chairul, Nasrul) teman-teman seperjuangan Kimia Dik A 2016 (Fadly, Gery, Ikhsan, Apri, Evrizal, Eko, Astri, Mirna, Dewi, Aisah, Adel, Lili, Felia, Esrida, Feby, Elsa, Fatni, Diana, Novel dan Marta), teman-teman berproses di FORSIMKA (Dijah, Rani dan Sari) dan teman-teman seperjuangan KKN Kelambir terkhusus Winda, Raya dan Yani serta teman-teman baik yang tidak dapat disebut satu persatu namanya yang selalu memberikan doa, dukungan, dan motivasi kepada penulis. Terima kasih buat kebersamaan kita selama ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurna karya tulis ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2020

Penulis

Anggita Efa Rizki

THE
Character Building
UNIVERSITY